



Regierungsratsbeschluss vom 12. Mai 2015

Interpellation Nr. 34 Heidi Mück betreffend Begleitgruppe zur Hafen- und Stadtentwicklung; schriftliche Beantwortung

P155175

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die 2012 eingesetzte Begleitgruppe mit rund 20 Mitgliedern aus dem Klybeck-Quartier und aus Kleinhüningen hat im Januar 2014 einen Bericht mit ausformulierten und begründeten Empfehlungen zu den Themen Quartierentwicklung, Verkehr, Energie/Nachhaltigkeit und Städtebau bei der Verwaltung eingereicht. Der Prozess brachte somit ein konkretes und fassbares Ergebnis, das im politischen Entscheidungsprozess Beachtung finden wird. Die Mitwirkungsvereinbarung war befristet bis Ende 2014. Im Rahmen der abgestimmten Hafen- und Stadtentwicklung liegt der Fokus zurzeit auf der Schaffung verlässlicher Rahmenbedingungen für den Hafenausbau. Sobald diese zentralen Rahmenbedingungen definiert sind, kann die Stadtplanung weitergeführt werden. Dies wird auch der Zeitpunkt sein, in dem die Mitwirkung wieder aufgenommen wird.

